

La pause méridienne

Rappelez-vous ! Nous vous avions annoncé qu'une nouvelle activité devait voir le jour après les vacances de Noël. Gwendoline nous accueille à présent en salle de motricité pour nous proposer une activité « danse » ! Nous allons nous entraîner pour créer un petit projet ...

TAP CP / Du 03 janvier au 17 février 2017

Lors de la séance « temps libre », les animatrices nous ont proposé de colorier des mandalas ainsi que de réaliser des peintures à gratter et des mains en relief. Pour le sport, nous avons appris beaucoup de petits jeux, nous pourrons facilement les expliquer et y jouer lors de la garderie ou avec d'autres copains.

Et pour l'atelier « Donnes des couleurs à ton école », nous avons décoré la cantine avec des assiettes en carton dans lesquelles nous avons collé des aliments provenant de magazines, le but était de créer une atmosphère colorée. Nous avons également apporté notre contribution pour choisir le nom de notre cantine, transformée en « Restaurant des gourmands ».



Remettre le cahier périscolaire dans le sac d'école dès que vous l'avez lu, merci !